

Queridos amigos lectores:

Tras nueve años escribiendo semanalmente una breve reflexión, me parece que llega el momento de cambiar de formato. Durante varios años, envié mis reflexiones personalmente a través del correo personal. Después éstas han venido saliendo en algunas páginas web (Valdelosa, vacarparacon-siderar, Parroquia de la Anunciación, etc.).

Ignoro si los lectores son muchos o pocos. No dejo de escribir por eso. Uno solo valdría la pena si esa página semanal le fuere de utilidad. A todos los que se han interesado semanalmente por mi reflexión, muchísimas gracias.

Hoy se publica tanto y algunas cosas de tan gran calidad, también en la órbita en que yo me he estado moviendo, que hacen innecesaria mi página. Últimamente me encontraba también sin especial inspiración y por ello he decidido suspender la publicación de mi reflexión. Al menos de momento y hasta que lleguen nuevos impulsos si llegan. Porque nos vamos haciendo mayores.

El próximo domingo es la Fiesta del Bautismo del Señor. Esta fiesta nos deja varios hermosos ejemplos que siempre podemos seguir:

- Pasar haciendo el bien. es lo que dice San Pedro que hizo Jesús. Y Dios quiera que se pueda decir de cada uno de nosotros, el día que faltemos.
- Jesús se puso en la cola de los pecadores para ser bautizado. Algo que nadie debe olvidar: estamos en la cola de los que necesitamos siempre misericordia. La de Dios y la de los demás. A ella y a la vuestra me encomiendo.
- 

A todos los fieles lectores y, a través de ellos, a conocidos y desconocidos, os deseo UN FELIZ AÑO 2015. Un abrazo cordial.

JOSÉ MARÍA YAGÜE

P.D. Después de escrito lo anterior, leo en El Zahir de Paulo Coelho:

*Por eso es tan importante dejar que ciertas cosas se vayan. Soltar. Desprenderse. La gente tiene que entender que nadie está jugando con cartas marcadas, a veces ganamos, a veces perdemos. No esperes que te devuelvan algo, no esperes que reconozcan tu esfuerzo, que descubran tu genio, que entiendan tu amor. Cerrando ciclos. No por orgullo, por incapacidad o por soberbia, sino simplemente porque aquello ya no encaja en tu vida. Cierra la puerta, cambia el disco, limpia la casa, sacude el polvo. Deja de ser quien eras y transfórmate en quien eres.*

¿Estáis de acuerdo. Yo sí. JMY.